Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 345 m?
Référence 489L128M
Prix 12 000 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Location meublée avec fourniture de prestations para-hoételiere a la demande.
Cette magnifique villa neuve bénéficiant de prestations luxueuses dispose d'une
belle vue sur la mer. Idéalement située dans un secteur calme a proximité du
centre-ville et de la plage, la propriété se compose d'un hall de réception avec
vestiaire et wc invités, vaste séjour ouvrant sur de larges terrasses et patio avec
fontaine, cuisine us équipée, quatre chambres avec chacune salle d'eau et
dressing, un dortoir avec salle d'eau, et hammam. Grand garage. Une piscine

agrémente un jardin verdoyant. Sont prévues dans ...

Furnished rental with provision of para-hotel services on request. This magnificent
new villa with luxurious amenities has a beautiful sea view. Ideally located in a quiet
area close to the city center and the beach, the property consists of a reception hall
with cloakroom and guest toilet, large living room opening onto large terraces and
patio with fountain, equipped kitchen, four bedrooms each with shower room and
dressing room, a dormitory with shower room, gym and hammam. Large garage. A
swimming pool adorns a green garden. The following services are provided in this

rental agreement, ...

STIL IMMOBILIER
14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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